

Contacto: Heinz  
Michael Vilsmeier  
presse@antisiko.de  
Teléfono móvil:  
+49 171 6827695



**Convocatoria de la coalición de acción en contra de la Conferencia de Seguridad de la OTAN 2024 para la manifestación y cadena de protesta el 17 de febrero de 2024 en Múnich**

# ¡No se desean promotores de guerra!

¡Por favor, apoye nuestras protestas (también financieramente) firmando este llamado!



## ■ **Por qué protestamos contra la „Conferencia de Seguridad“ de Múnich (Siko)**

Como ha venido ocurriendo durante 60 años, en febrero de 2024 se reunirán representantes estatales, militares y empresas de armamentos en la „Conferencia de Seguridad“ de Múnich (Siko) en el Hotel Bayerischer Hof. Esta es una actividad privada financiada en parte con dinero de impuestos, y nunca se trató de seguridad, sino siempre de los intereses de poder de la OTAN y sus Estados miembros, especialmente los del gobierno federal alemán, que ha desencadenado una „nueva era“ militarista y ahora busca preparar al país entero para la guerra. Hoy en día, el gobierno federal está organizando el mayor proceso de armamentismo desde la Segunda Guerra Mundial y enviando armas a zonas de guerra. Esto significa una carrera armamentista, confrontación, guerra, e incluso guerra nuclear. En la Siko, esta espiral de violencia se vende como „seguridad“. No permitiremos que la Siko transcurra sin interrupciones. Con una cadena de protesta a través de la zona peatonal y una manifestación que rodea simbólicamente el lujoso hotel (Stachus – Odeonsplatz – Marienplatz), organizamos nuestras protestas.

## ■ **¡Por educación y bienestar social en lugar de tanques y guerras!**

Según la OTAN y el gobierno federal, se planea destinar al menos el dos por ciento del PBI a partir de 2024 para gastos militares y guerra.

Actualmente, eso equivaldría a aproximadamente 85 mil millones de euros. Sumado a los gastos previstos en el proyecto de presupuesto para defensa en 2024 (52 mil millones de euros), la „asistencia militar“ a Ucrania (11 mil millones de euros) y los gastos proyectados del „fondo especial para la Bundeswehr“ (20 mil millones de euros), casi una de cada cinco euros del presupuesto general se destina a lo militar. En comparación: en Alemania, uno de cada cinco niños crece en situación de pobreza. Para la seguridad social de los niños, el presupuesto federal en 2024 solo asigna dos mil millones de euros, mientras que las organizaciones sociales estiman que se necesita diez veces más. El único rubro que aumenta es el presupuesto militar. El dinero que el gobierno federal destina a la preparación y ejecución de guerras falta para garantizar incluso las necesidades más básicas de los niños. A los organizadores de la Siko no les parecen suficientes los „aumentos de gastos de defensa aún insuficientes“.

¡Protestamos contra este derroche de dinero sin precedentes en medio de las problemáticas sociales en Alemania y en todo el mundo!

## ■ **¡Por el derecho internacional en lugar de la ley del más fuerte!**

En lugar de enfrentar los desafíos globales con medios pacíficos, los impulsores de la Siko optan por la violencia. Sin embargo, para hacer frente a los desafíos globales, la humanidad necesita voluntad de cooperación y fortalecer las Naciones Unidas (ONU) y otros espacios que permitan el diálogo. Sin embargo, estos espacios se ven socavados por eventos de propaganda como la Siko. Desde mucho antes de la exclusión de Rusia e Irán, el lema de la Siko de „paz a través del diálogo“ es una farsa. Se toman acuerdos sin control y sin legitimidad legal internacional, socavando acuerdos e instituciones internacionales. En cambio, se deshacen acuerdos internacionales como el Acuerdo de París sobre el cambio climático o los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, en eventos como la Siko, excluyendo a la opinión pública mundial. Las armas que se venden aquí y los ejercicios, operaciones y operaciones militares planeadas aquí, destruyen el clima, el medio ambiente y vidas humanas.

## ■ **¡Combatir las causas de la migración, no a los refugiados!**

En Europa existen más muros hoy que nunca. Se recurre a la violencia militar en las fronteras externas de la UE contra los refugiados que huyen de la privación de sus medios de vida. El Mediterráneo se ha convertido en una fosa común por parte de la UE. Aquellos que, a pesar de todas las adversidades mortales, logran presentar una solicitud de asilo en Alemania, en su gran mayoría provienen de las regiones donde los estados de la OTAN están librando guerras: Siria y Afganistán. El „Occidente de valores“ evade su responsabilidad por las crisis que ha provocado, las consecuencias de la explotación postcolonial, el cambio climático y un orden económico mundial imperialista. Por eso también salimos a las calles en contra de la Siko, porque para la Siko, los refugiados son solo un „instrumento en la política de las grandes potencias“. Contrariamente a los actuales debates racistas sobre deportaciones más rápidas y campos de detención en las fronteras externas de la UE, exigimos la eliminación de las causas de la migración. ¡Porque la guerra es la principal causa de la migración!

## ■ **¡Por la cooperación en lugar de la confrontación!**

Las relaciones de poder en el mundo están cambiando, alejándose de la dominación del „Occidente“ y hacia un fortalecimiento de los países oprimidos que se agrupan en torno al „rival sistémico“ China (véase la estrategia de China del gobierno federal alemán). Sin embargo, los retrógrados no quieren renunciar a su pretensión de domi-

